

Nueva flota de recolección y transporte de residuos sólidos domiciliarios en Angol

Solo Verde es la nueva empresa que se encargará de la recolección y el transporte de residuos sólidos domiciliarios en la comuna de Angol, a través de 5 camiones recolectores, 2 ampliroll y 14 bateas.



Durante la semana recién pasada el Alcalde de la comuna, Enrique Neira Neira anunció la incorporación de la empresa Sol Verde, tras postular y adjudicarse la licitación correspondiente a la recolección de residuos sólidos domiciliarios. Esta es una empresa con amplio conocimiento en la materia, quien ha prestado servicios a diversas municipalidades del país y quien acompañará durante cuatro años la limpieza de la ciudad.

En esta oportunidad la empresa adjudicada implementará rutas diarias con cinco camiones recolectores nuevos, los cuales cuentan con diseños inspirados en la identidad local y el cuidado del medio ambiente. Además, se incorporan dos camiones ampliroll que serían aquellos encargados de instalar y posteriormente mover las 14 bateas con las que se reforzará el operativo de recolección diario, incrementándolo a dos horarios 10:00 y 14:00 horas entre los días lunes y sábado de cada semana.

El Alcalde de la comuna, Enrique Neira Neira hace un llamado a la comunidad para cooperar con el orden del "sacado de basura", realizándolo por las mañanas y así evitar las bolsas rotas por los animales, es por ello

que indica estar atentos a los horarios en los cuales pasan los camiones de basura por cada sector ya que por el momento se mantendrán los recorridos que fueron trabajados con la empresa anterior.

Por otra parte, Alejandro Navarro, Subgerente de la Empresa Solo Verde indica: "...la dotación es bastante, es un poco mayor que la anterior, son 34 personas... compuesta de peonetas y choferes mas un encargado de servicio y bueno nosotros estamos muy entusiasmados con hacer este inicio con esta comuna y vamos a aportar toda nuestra experiencia en este servicio..."

Para finalizar el alcalde indica: "...Esperamos que con este cambio que estamos haciendo en Angol tengamos indudablemente el apoyo de la comunidad, que tengamos una ciudad más limpia... recordar también que este es un servicio que prestamos en sectores rurales de tal manera que no es solo el sector urbano, por lo tanto hoy tengo el beneplácito de comunicar oficialmente que la empresa Solo Verde se hace responsable de aquí a cuatro años por la recolección y el transporte de los residuos sólidos domiciliarios de la comuna."